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SULLA CIRCONVALLAZION
A RACALMUTO
INTERROGAZIONE
BELLANCA

La necessità che a Raca
muto venga realizzata un
strada di circonvallazion
viene espressa in una inte
rogazione all'assessore prò
vinciate ai LL.PP., dal con
sigliere Tommaso Bellanca
quale parte dalla considera
zione che-la circolazione au
tomobilistica nel comune e
Racalmuto è ormai diventai
impossìbile per la mancar
za di strade idonee a smal
tire il traffico. Bellanca so
stiene che le strade nel cen
tro abitato sono intasate pe
il continuo transito di ca
mion che trasportano sale
estratto dalle miniere.

Inoltre si ricorda come
molti cittadini di Racalmuto
compresi anche amministra
tori, hanno espresso il desi
derio di avere una strada di
circonvallazione per potere
smaltire il traffico automo
bilistico e camionistico.

Il consigliere provinciale
pertanto chiede all'assessore
Amato di dare incarico ali'
ufficio tecnico provinciale
per la progettazione di una
strada di circonvallazione
nel comune di Racalmuto e
conseguentemente richiedere
all'assessorato LL.PP. della
Regione Siciliana il relativo fi-
nanziamento comprendendo
anche quello relativo al pon-
te sulla strada Racalmuto-
Montedoro.

Quest'ultima arteria strada-
le — afferma infine Bellan-
ca — è molto trafficata poi-
ché in quella zona esistono
miniere di salgemma.


